

La Plataforma Cívica por la Independencia Judicial (PCIJ) aplaude el fuerte compromiso de los jueces y fiscales españoles con la función que la Constitución les encomienda.

El alto seguimiento en el día de hoy de una huelga histórica les ha situado en la primera línea de defensa de nuestro Estado de Derecho y es un orgullo que podamos decirlo así.

Jueces y fiscales están luchando contra las injerencias políticas para garantizar la igualdad y la libertad de todos los ciudadanos; y también por trabajar en condiciones profesionales dignas para evitar retrasos, ganar en salud y en una mayor calidad de la justicia.

Han dado el primer paso y han anunciado los que estarán en condiciones de seguir, si el Ejecutivo, y también el Legislativo, no se toman en serio las recomendaciones del GRECO y las reivindicaciones que llevan mucho tiempo defendiendo.

La PCIJ, como asociación transversal de juristas, respalda y ampara su movilización, como ya ha hecho con la promoción de la queja ante el CCJE de 4 de mayo a la que tantos jueces se han adherido ya.